

CÁMARA MINERA DE CHILE CELEBRÓ CINCO AÑOS DESTACANDO LA IMPORTANCIA DE LA MINERÍA

En su cena anual, el presidente de la Cámara Minera de Chile, Manuel Viera, destacó los logros obtenidos de la gremial. “Cumplimos cinco años en los que hemos logrado ser un referente en el sector y con las autoridades; cinco años gestionando y promoviendo la minería chilena”.

El evento contó con la asistencia de la ministra de Minería, Aurora Williams; la vicepresidenta Ejecutiva de Cochilco, Claudia Rodríguez; el director Nacional de Sernageomin; Patricio Aguilera; la presidenta del Colegio de Geólogos de Chile, Claudia López; la presidenta de Aprimin, Dominique Viera; entre otros socios e invitados especiales.

Fotos: Cámara Minera de Chile



- 1: Manuel Viera, presidente de la Cámara Minera de Chile
- 2: Aurora Williams dando la bienvenida al evento
- 3: Aurora Williams, ministra de Minería
- 4: Guillermo Cifuentes, Manuel Viera y Andrés del Pedregal
- 5: Patricio Rojas, superintendente Integración Infraestructura del Proyecto Nueva Centinela de AMSA
- 6: Patricio Cartagena, Daniela Céspedes, Manuel Viera, Claudia López y Paula Quijada
- 7: Ana Luisa Silva, Sandra Gaeta y Dominique Viera